

Respaldo del presidente de la Diputación a las obras en Salobreña

El nuevo Ayuntamiento, la Casa de la Cultura de la Caleta, viviendas sociales para jóvenes y personas de la tercera edad y el puente que cruzará el Guadalfeo, serán obras de prioridad y a las que la Diputación prestará apoyo, el Pabellón Cubierto, por el momento, no será una realidad

El presidente de la Diputación Provincial de Granada, Antonio India, visitó Salobreña al objeto de ver in situ las obras municipales que se van a desarrollar en la villa. Antes de visitar las obras, India, se reunía con parte de la Corporación municipal salobreñera, ya que a la reunión sólo asistieron los concejales socialistas y los populares, junto al alcalde de la villa, Manuel Pérez Cobos. Los miembros de IU-LV y los independientes, no acudieron a la cita. El presidente de la Diputación, escuchó las necesidades que le plantearon los concejales presentes y aseguró que los proyectos que les habían planteado, además de ser importantes para Salobreña, le harían llegar a un importante lugar de progreso aunque sin perder la identidad del pueblo. Llegar al bienestar sin perder las señas que lo identifican. Tanto el alcalde de Salobreña como los concejales presentes en dicha reunión, valoraron como muy positiva la visita y los proyectos tratados: Plaza Juan Carlos I, Ayuntamiento y Auditorio. La construcción de la Plaza de Juan Carlos I, se viene realizando desde el año 94, Plan Provincial en que estaba contemplada, y es po-

sible que el Ayuntamiento adelante parte del presupuesto del 98 para que las obras continúen. El Auditorio está pendiente de la firma de un convenio a tres partes: Junta de Andalucía, Diputación y Ayuntamiento. Los jóvenes y los mayores, podrán acceder a una vivienda, en régimen de alquiler o apartamento, con facilidades. El puente sobre el río Guadalfeo, será otro proyecto a tener en cuenta y, el Pabellón Cubierto, con los ajustes presupuestarios del Gobierno Central, por el momento, no será viable, no obstante, el Presidente de Diputación, prometía encontrar una solución para que se pueda desarrollar.

El Ayuntamiento de Salobreña vende una parcela para la realización del Plan Parcial de La Gasolinera

Según se ha hecho público en un pliego de cláusulas administrativas, el Ayuntamiento de Salobreña, saca a la venta 631 metros cuadrados de suelo público, de una parcela situada en el llamado Plan Parcial Industrial de La Gasolinera. La venta de esta vendrá a sufragar algunas inversiones que el Ayuntamiento tiene previstas, en infraestructuras y edificios patrimoniales y, parte del dinero recaudado será destinado a los gastos de urbanización de este polígono, cuyo montante total asciende a 20 millones de pesetas. La licitación saldrá en un precio inicial de 5,4 millones de pesetas al alza.

Si quiere COMPRAR, lo decimos

GRATIS en **EL FARO**



82 1